
VERBALE del 03/09/2015 

L’anno 2015 il giorno 3 del mese di settembre si è riunita la terza Commissione 

Consiliare, nei locali della propria sede di via G. Bonanno-51, giusta convocazione del 

giorno 28 agosto 2015. 

Alle ore 10,00 sono presenti i consiglieri Figuccia, La Colla, La Corte e Scarpinato.  La 

presidente La Colla, assistita dalla segretaria supplente sig.ra Ornella Cuticchio, 

constatata la presenza del numero legale in seconda convocazione, dichiara aperta la 

seduta. All’o.d.g. il punto “disamina atti della commissione”.  

La presidente La Colla viene informata dal cons. Scarpinato, sui lavori svolti durante le 

due sedute precedenti in cui la stessa era assente. La presidente La Colla comunica che 

l’assessore Abbonato non potrà presenziare il giorno 7 settembre p.v., così come 

concordato ieri dai componenti della commissione e dà la propria disponibilità per il 

giorno 8 settembre o chiede che venga concordata altra data. Si dà atto che alle ore 

10,10 entra la cons Bonvissuto. 

Il cons. La Corte prende la parola e pone l’accento sul fatto che prima di convocare 

l’assessore necessita invitare il direttore d’esercizio, al fine di comprendere, come poter 

risolvere il problema della mobilità cittadina e cosa stia facendo concretamente 

l’azienda. La presidente La Colla comunica, che a tal proposito, la programmazione 

delle convocazioni dei prossimi giorni, viene cosi definita: l’8 settembre il direttore 

d’esercizio del tram, 10 settembre assessori Abbonato e Catania, giorno 14 Arpa. Nel 

contempo arriva una nota, da parte del dott. Pollicita, inerente la relazione semestrale 

dell’AMAT che viene letta dalla presidente La Colla alla commissione. A tal proposito 

la cons. Bonvissuto chiede che venga allegato al verbale la nota di cui in argomento. La 

presidente risponde che considerato che viene messa agli atti regolarmente registrati, 

basta consultare l’archivio della commissione. La cons. Bonvissuto chiede alla 

segretaria supplente di dar lettura alla presidente della sua richiesta formulata nella 

seduta precedente relativamente alla necessità di attivarsi per il pervenimento in 

commissione dei budget 2015 delle aziende partecipate. La segretaria supplente né dà 

lettura. La presidente La Colla comunica che verrà ulteriormente sollecitata la richiesta 

di consegna dei budget e che comunque i consiglieri potranno provvedere 

personalmente per il tramite di apposita interrogazione, peculiarità di ogni consigliere. 

Precisa altresì che la Commissione ha più volte chiesto i budget agli aventi causa. Si dà 

atto che alle ore 10,30 esce il cons. Figuccia e contestualmente entra la cons Spallitta. 

La cons. Bonvissuto ritiene che quest’ultima opportunità di recarsi presso le aziende per 



reperire la documentazione relativa ai budget, non sia la metodologia adeguata per il 

reperimento della stessa e ritiene invece che tale documentazione debba essere 

trasmessa dall’amministrazione alle commissioni per l’espressione del parere ed al 

Consiglio Comunale, per la votazione finale. In  tal modo il Consiglio Comunale sarà 

messo nelle condizioni, di svolgere il proprio ruolo di indirizzo e di controllo in merito 

alle società partecipate. La cons. Spallitta ricorda che, nella seduta precedente, la stessa 

aveva proposto un atto di diffida di messa in mora da inviare ai dirigenti comunali ed ai 

presidenti delle società partecipate, ai sensi del codice penale. Si dà atto che alle ore 

10,35 esce il cons La Corte.  

La parola passa al cons. Scarpinato il quale chiede alla presidente La Colla, di invitare il 

neo presidente dell’AMG Dott. Pagliaro, per discutere le linee guida che lo stesso vorrà 

perseguire. La presidente La Colla concorda su quanto proposto e comunica che nei 

prossimi giorni si determinerà la data della convocazione. La seduta continua e la cons. 

Spallitta propone di inviare una nota al Segretario Generale ed ad altri vertici comunali, 

al fine di contestare le attuali procedure di restituzione dei budget alle società 

partecipate. Infine, esaurito l’argomento posto all’O.d.g.,  alle ore 10,45 la presidente La 

Colla chiude la seduta.  

LA SEGRETARIA SUPPLENTE          LA PRESIDENTE 

(O. Cuticchio)           ( Luisa La Colla) 

 

 

 

 

 


